

17 novembre 2017

Poonam Puri nommée au conseil de la Banque de l'infrastructure du Canada

Poonam Puri, universitaire affiliée à Davies, a été retenue par le gouvernement fédéral parmi les 10 dirigeants de renom qui siégeront au premier conseil d'administration de la Banque de l'infrastructure du Canada (BIC). Les administrateurs, provenant de partout au Canada, ont été choisis pour leurs aptitudes professionnelles exceptionnelles, ainsi que leur expertise dans le domaine des infrastructures et leur expérience en matière d'investissement.

Retenue deux fois parmi les 25 avocats les plus influents du Canada par la publication *Canadian Lawyer*, Poonam est une administratrice d'entreprise chevronnée qui a siégé aux conseils de sociétés des domaines des mines, de l'ingénierie, des transports, des infrastructures et des soins de santé. Elle a récemment terminé un mandat de neuf ans à titre d'administratrice au conseil de l'Autorité aéroportuaire du Grand Toronto et elle siège actuellement aux conseils de plusieurs sociétés ouvertes et fermées. Elle a auparavant siégé au conseil du Women's College Hospital et elle siège au conseil des fiduciaires du Holland Bloorview Kids Rehabilitation Hospital.

Au conseil de la BIC, Poonam et les autres membres du conseil guideront la nouvelle société d'État dans la réalisation de sa mission qui consiste à transformer la planification, le financement et la mise en place d'infrastructures au Canada.